

Costa Rica divulga reporte sobre situación epidemiológica del zika



La Habana, 30 oct (RHC) El Ministerio de Salud de Costa Rica divulgó este lunes un informe en el cual confirman un total de 345 casos de zika en las 42 primeras semanas de 2017 y notifican a dos mil 243 personas probables de portar ese peligroso arbovirus.

Al respecto, el boletín semanal de la Dirección de Control de Vectores y el Instituto Costarricense de Investigación y Enseñanza en Nutrición y Salud refiere que entre los casos confirmados hay 87 mujeres embarazadas.

Además, en lo que va del año hay cuatro casos confirmados de síndrome congénito asociado a este padecimiento y otros cuatro probables.

Durante 2016 se registraron en esa nación centroamericana mil 614 casos de zika, de seis mil 835 sospechosos, de los cuales se descartaron dos mil 814, se confirmaron dos casos de síndromes congénitos y otros dos neurológicos asociados al peligroso virus.

El boletín precisa que en los primeros 294 días de 2017 abordaron cuatro millones 167 mil 691 potenciales criaderos de los mosquitos transmisores de ese virus y otros como el Chikungunya y el Dengue, de los cuales trataron dos millones 511 mil 75 y eliminaron un millón 656 mil 616.

Asimismo, apunta que visitaron un millón 20 mil 760 casas, de las cuales inspeccionaron 616 mil 671 y fumigaron 404 mil 89, así como hallaron 43 mil 128 criaderos con huevecillos o larvas.

Lantas (gomas) de autos, tanques y baldes, plásticos para cubrir, bebederos de animales y platos de macetas constituyen los principales depósitos donde las autoridades sanitarias ticas hallan criaderos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/145860-costa-rica-divulga-reporte-sobre-situacion-epidemiologica-del-zika>



Radio Habana Cuba